
강의 번호
문제

번호
문제 보기1 보기2 보기3 보기4 정답 문제해설

1
다음 중, “와서 음식이나 맛있게 드시면 되요.” 의

표현으로 옳은 것은?

Just bring your

appetite.

What should I

bring?

Do I need to

bring anything?

Don’t disturb

yourself
1

와서 음식이나 맛있게 드시면 되요, 라는 의미는 다르게 해석하면

아무것도 갖고 오지 마시고 와서 드세요,가 된다. 그러므로 Just

bring your appetite 1번이 정답임.

2 다음 중, “식욕을 잃었어”를 의미하는 표현은?
Just bring your

appetite.

I just lost my

appetite.

Just bring

yourself.

There’s no need

to bring anything.

Just you.

2

Lost는 잃다.의 의미다. 그러므로 식욕을 잃었어. 라고 할 때는 식

욕”Appetite” 와 잃다”lost” 를 사용해서 I just lost my appetite.

라고 한다. 그러므로 정답은 2번이다.

2 3
다음 중, “얼굴만 잠깐 비췄어” 의 표현이 아닌 것

은?

He was here long

enough to say

hello.

He was in and out

in a flash.

Sorry, it took so

long.

He didn’t stay

long.
3

He was here long enough to say hello. 인사만 하고 가버렸어.

He didn’t stay long. 금새 갔어. He was in and out in a flash. 눈

깜짝할 사이에 들와왔다 나갔어. 이다. Sorry, it took so long은

시간을 오래 빼앗았을 때 쓰는 표현이다. 그러므로 3번이 정답이

다.

3 4

다음 중, 빈 칸에 들어갈 표현으로 옳은 것은? 예

문) I’m generous with my ________________ today.

오늘 맘껏 칭찬해 주고 싶어.

accomplish compete complete compliments 4
빈 칸에 들어갈 표현은 “칭찬” 이다. 그러므로 정답은

compliments 4번임.

4 5
다음 중, “더할 나위 없이 좋아” 를 의미하는 표현

이 아닌 것은?

Nothing can beat

it.

around the

corner.

I couldn’t be

happier.
I’m on cloud nine. 2

Nothing can beat it. 는 그렇다면 더 좋을 순 없지. It’s the best.

는 최고야. I couldn’t be happier. 는 더할 나위 없이 행복해. 그리

고 I’m on cloud nine. 는 구름에 떠 있는 기분이야. 라는 뜻이다.

그러므로 2번이 정답임.

6

다음 중, 빈칸에 들어가야 할 단어로 올바른 것은?

예문) He made a _____ face. 그는 시무룩한 표정

을 지었어.

long straight strange funny 1
long face라는 말은 심술 나서 샐쭉해진 표정을 생각하면 된다.

그러므로 1번이 정답임.

7
다음 중, “웃음을 참는다는 의미”를 표현하는 문장

이 아닌 것은?

I couldn’t help but

laugh.

I was difficult to

be serious.

I could hardly

stop myself from

laughing out loud.

I couldn’t make a

funny face.
4

I could hardly stop myself from laughing out loud. 는 큰 소리로

웃지 않을 수 없었어. I couldn’t help but laugh. 는 웃지 않을 수

없었어. 그리고 I was difficult to be serious. 심각한 척 하기가 힘

들었어. 라는 의미이다. 그러므로 정답은 4번임.

6 8 다음 중, “너무 맛있다”를 의미하는 표현은? dead for kill for die for dying for 3
die for은 너무 맛있다는 표현을 세련되게 하는 표현이다. 그러므

로 정답은 3번임.

9 다음 중, “적당한 가격이네요”를 표현하는 문장은? That’s too steep.
That sounds

reasonable.

That’s too

expensive.

That’s not that

cheap.
2

Reasonable은 적당한, 합리적인 이라는 의미를 갖고 있다. 그래서

가격이 적당하다, 합리적이다, 라고 표현할 때는 reasonable을 쓴

다. 그러므로 정답은 2번임.

10
다음 중, “일시불로 내시겠어요? 를 의미하는 표현

이 아닌 것은?

Can you pay all at

once?

Can you pay all in

one go?

Can you pay in a

lump sum?

You can pay for

that by

installments.

4
You can pay for that by installments. 은 할부로 지불해도 됩니

다. 라는 의미를 갖고 있다. 그러므로 정답은 4번임.

8 11
다음 중, “농땡이 좀 그만 쳐!”를 의미하는 표현으

로 알맞은 것은?

Stop making

noise.

keep loafing

around!

Let’s make a night

of it.

Stop loafing

around!
4

Let’s make a night of it 은 밤에 실컷 놀자는 뜻이다. Loaf는 빈

둥거리다, 어슬렁거리다. 배회하다. 등의 의미로 해야 할 일을 하

지 않고 농땡이를 친다고 표현할 수 있다. 그러므로 정답은 4번

임.

9 12 다음 중, “폐업하다.” 의 표현으로 옳은 것은?
get off of

business
get on of business go on of business

go out of

business
4 폐업하다는 go out of 란 구동사를 사용하여 표현한다. 정답 4번.

13

다음 중, 빈칸에 들어가야 할 단어로 올바른 것은?

예문) May I have _______ on my coke? 콜라 한 잔

더 주실 수 있어요?

seconds reply one more time once again 1
Seconds는 다시 “채우다”라는 뜻으로 원어민들이 쓰는 세련된 표

현이다. 그러므로 1번이 정답임.

14
다음 중, 빈칸에 들어가야 할 단어로 올바른 것은?

예문) I’ll _________ you a round. 내가 한잔 살게.
buy treat make get 2 “쏘다”라는 표현은 stand 또는 treat이다. 그러므로 정답은 2번임.

11 15
다음 중, “간단하게 요기나 하자” 를 의미하는 표

현이 아닌 것은??

Let’s have some

food.
Let’s grab a snack. Let’s grab a bite.

Let’s have small

food.
4

“간단하게 요기나 하자.”를 Let’s have some food. (뭐 좀 먹자),

Let’s grab a snack. (간식 좀 먹자.) 등이 나올 수 있다. 가장 편하

고 쉽게 사용하는 표현이 Let’s grab a bite이다. 그러나 Let’s

have small food.는 사용하지 않는 표현이다 정답은 4번임.

12 16

다음 중, 빈칸에 들어가야 할 단어로 올바른 것은?

예문) This is the food we ____________. 둘이 먹다

하나가 죽어도 모르겠어!

die for are dead kill each other are crazy 1

음식이 너무 맛있으면 흔히 “둘이 먹다 하나 죽어도 몰라.”라고

하는데 이런 뉘앙스와 딱 맞는 영어 표현이 die for이다. 그러므로

1번이 정답임.

13 17
다음 중, “시간 정말 안 간다”의 표현으로 옳지 않

은 것은?

Time is really

dragging today.
Time flies.

Time is moving so

slow today.

Everything is so

slow today.
2

Time flies. 는 시간이 빨리 간다는 뜻이다. 세월은 쏜살같이 지나

간다.라는 의미이다.그러므로 2번이 정답이다.

14 18
다음 중, “빨리 가봐야 해, 서둘러야 해” 의 표현이

아닌 것은?

I have to start to

hurry.
I’m in a rush. Take it easy!

I’ve got to get a

move on.
3

Take it easy 는 천천히 해 라는 의미이다. 서두르는 사람에게 쓸

수 있는 말이다. 그러므로 3번이 정답이다.

19
다음 중, 전화를 받았을 때 상대방에게 기다려 달

라는 표현으로 옳지 않은 것은?

Who are you

holing for?

Would you like to

hold?

Hold the line,

please.

Can you hold

please?
1

Who are you holing for? 은 기다려달라고 부탁하는 의미가 아닌

누구를 기다리고 있는지 물어보는 의문문이다. 그러므로 1번이

정답이다.

20
다음 중, “일부러 그런 거 아니야” 의 표현으로 옳

은 것은?
It’s not that mean It’s on purpose It’s not on goal

It’s not on

purpose
4

It’s not on purpose를 직역하면 목적이 그게 아니다. 라는 의미가

된다. 이 말을 부드럽고 자연스럽게 표현하면 나의 목적은 그게

아니다. 다시 말해 일부러 고의로 그런 것이 아니다. 라는 의미다.

그러므로 정답은 4번이다.
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